

## Communiqué de presse

Fribourg, le 26 mai 2021

### **Le Service des urgences toujours là pour nous, « même si »**

**Le Service des urgences de l'hôpital fribourgeois (HFR) participe le jeudi 27 mai à la Journée européenne de la médecine d'urgence, « Emergency Day ». Cette journée a pour but de mettre en lumière toutes les compétences qui officient aux Urgences et de rappeler que ces professionnels sont toujours là pour nous, « même s'ils sont fatigués par la longueur de la pandémie, même pendant les vacances et les jours fériés ou encore la nuit ».**

En participant à cette journée européenne dédiée à la médecine d'urgence, le 27 mai, le département des urgences de l'HFR (service des urgences, SMUR, 144) veut rappeler combien chaque acteur – infirmiers d'accueil, collaborateurs chargés des admissions, infirmiers responsables du flux et experts en soins d'urgences, médecins, aides-soignants, régulateurs sanitaires, ambulanciers – contribuent 24h/24 et 365 jours par an à la prise en charge rapide et efficace des patients. Cette année, l'accent est mis sur le fait que malgré la fatigue et la pression, ces professionnels sont toujours là pour nous, « même si ».

La Journée internationale de la médecine d'urgence, lancée par la Société européenne de médecine d'urgence, revient ainsi pour sa quatrième année consécutive et pour la troisième année à l'HFR. Elle permet de sensibiliser le monde entier à la manière dont un système de médecine d'urgence bien organisé augmente les chances des patients. Le Covid-19 a clairement indiqué qu'un système de médecine d'urgence disponible en permanence est essentiel pour faire face à tous les défis posés par la pandémie.

Découvrez sur notre site internet ([www.h-fr.ch](http://www.h-fr.ch) > actualités et agendas > notre blog), les visages des différents acteurs des Urgences. Derrière leur masque, ils prennent la parole pour dire qu'ils sont toujours là pour nous, « même si c'est un jour férié, même s'ils ont beaucoup de travail, même si c'est la nuit, même s'ils ne parlent pas votre langue... »

#### Renseignements

Prof. Vincent Ribordy, médecin-chef de Service des urgences (entre 13h et 15h)  
T +41 26 306 01 60